

冬

里山には神々がひしめいています。

新年、夜を徹して行われる夜神樂  
は鎮魂と豊作祈願の神遊びです。

里人は料理や酒をふるまい神々と  
一体になり夜を過ごすのです。

～元気が最高のボランティア～「元気に百歳」クラブ

# クラブだより

ここ3年輝いて

2016年冬号

(2016年12月5日発行)

会員数: 173名  
(2016年10月末日現在)

<http://v100c.org>



絵とことば 上村禎彦さん タイトル文字 住田道男さん

100 *Vivid Life*

元気に百歳クラブ 全国のみなさまをつなぐ「クラブだより・冬号」

冬の訪れは例年より早いようです。今年も各地で地震、台風に見舞われ大きな被害を受けましたが、本格的な寒さが始まる前に、少しでも復興が進むよう願っています。

あっという間の一年でした。17年目を迎えた「元気に百歳」クラブでは、秋の例会が東京で10月12日に、関西で11月17日に楽しく和やかに開催されました。今年の活動も終わりを迎えようとしています。

本号では皆さまに絵葉書を同封しました。「クラブだより」の過去の表紙絵の中から作者の上村禎彦先生の了解を得て、絵葉書に製作したものです。これは、今年もご協力いただいた皆さまへの感謝の印です。「元気に百歳」クラブがいつまでも元気でいられるよう、引き続きご協力をよろしくお願ひいたします。皆様のご健康と新しい年のお幸せをお祈りいたします。